

Chemie

Thema: Sind Haushaltsreiniger gefährlich?

Teilnehmer	Ort	Schule / Institution / Betrieb
Tobias Veith (11)	Griesheim	Gerhart-Hauptmann-Schule, Griesheim
Betreuer/in	Lisa Ackermann	Projekt Nr. 81469

Als ich klein war, haben meine Eltern die Reiniger vor mir weggeschlossen.

Ich habe mich immer gefragt: WARUM? Und so entstand die Idee dieses Projekts.

Ich möchte erforschen, wie gefährlich und aggressiv verschiedene Reinigungsmittel aus unterschiedlichen Bereichen sind und wie sie auf verschiedene Materialien reagieren.

Dazu werde ich folgende Dinge für mehrere Tage in die Reiniger einlegen:

- Eierschale
- Blatt (Amerikanische Klettertrompete(Campsis radicans))
- Gummibärchen
- Tierhaut
- Baumwollstoff (T-Shirt)

Ich habe mir zum Forschen Reiniger unterschiedlicher Gefahrensymbole ausgesucht.

Stand: 28. Januar 2020, 18:23 Uhr